

Terminankündigung

Köln, 09.05.2019

Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital

Skoliose im Jugendalter – Fragen Sie die Experten

Die Skoliose ist eine dreidimensionale Wirbelsäulenverkrümmung, die verschiedene Ursachen haben kann. Informationen zur Erkrankung bei Kindern und Jugendlichen und den Therapiemöglichkeiten gibt es am 15.05.2019 im St. Franziskus-Hospital.



Zwei Gruppen sind besonders von einer Skoliose betroffen: die ganz Jungen und die Älteren. Die dreidimensionale Wirbelsäulenverkrümmung tritt hauptsächlich bei Kindern und Jugendlichen oder im zunehmenden Alter auf.

„Bei Kindern und Jugendlichen spricht man von einer idiopathischen Skoliose. Idiopathisch bedeutet, dass man die Ursache der Erkrankung nicht kennt“, erläutert Prof. Dr. Viola Bullmann, Chefärztin der Klinik für Wirbelsäulenchirurgie am St. Franziskus-Hospital und ausgewiesene Expertin auf diesem Gebiet. „Bei einer milden Ausprägung können wir mit Krankengymnastik helfen. Auch ein zusätzliches Korsett kann erforderlich sein.“ Erst bei schweren Formen werde eine operative Korrektur der Verkrümmung erforderlich.

Im Gesundheitsforum „Fragen Sie die Experten“ erläutern Prof. Dr. Viola Bullmann und ihr Team dieses Mal die Skoliose im Jugendalter und stellen konservative und operative Therapiemöglichkeiten vor. Zu Gast wird auch Martin Kemper, Orthopädietechnikermeister, sein, der über die technische Anfertigung von Korsetts sowie Tipps und Tricks bei der Korsettversorgung berichtet. Die Veranstaltung findet am Mittwoch, 15.05.2019 um 18:00 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Meyer

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail katrin.meyer@cellitinnen.de